

		Página		Página		Página
El Universal	✓	20	Diario Monitor	0	La Prensa	0
Reforma	0		Crónica	0	Diario de México	0
Milenio	0		El Financiero	0	Rumbo de México	0
La Jornada	0		El Economista	0	La Razón	0
Excélsior	0		Uno más Uno	0	Impacto	0
El Sol de México	0		Ovaciones	0	Gráfico	0

Caen 135 migrantes; 3 albaneses

Óscar Gutiérrez Corresponsal.

TUXTLA GUTIÉRREZ, Chis.— Agentes federales de-
tuvieron en esta ciudad a 135
extranjeros indocumentados
—12 brasileños, tres albanes-
es y el resto de diferentes
países centroamericanos—
que pretendían llegar a Esta-
dos Unidos y eran transpor-
tados en un camión de carga
por dos hombres originarios
del estado de Puebla que fue-
ron aprehendidos.

El transporte, de 12 tonela-
das, fue detectado sin docu-
mentos ni permisos oficiales
cerca de la Central de Abasto,
en la periferia de Tuxtla Gu-
tiérrez, durante un operativo
de rutina, informó Manuel
Rojas, inspector de la Policía
Federal.

Los migrantes, entre ellos
una niña de cuatro años de
edad, dijeron que habían via-
jado de pie y sin posibilidad
de moverse durante dos ho-
ras, luego de que los *polleros*
los tenían ocultos en una "ca-
sa de seguridad". Algunos de
los centroamericanos dijeron
haber adelantado hasta 3 mil
dólares (poco más de 40 mil
pesos) a los traficantes. (Con
información de Fredy Martín,
corresponsal)

		Página			Página		Página
El Universal	0		Diario Monitor	0		La Prensa	0
Reforma	0		Crónica	0		Diario de México	0
Milenio	0	14	El Financiero	0		Rumbo de México	0
La Jornada	0		El Economista	0		La Razón	0
Excélsior	0		Uno más Uno	0		Impacto	0
El Sol de México	0		Ovaciones	0		Gráfico	0

Viajaban ocultos en un camión torton

Rescata la PFP a 135 indocumentados

Tuxtla Gutiérrez ▶ Notimex

Elementos de la Policía Federal Preventiva rescataron y aseguraron a 135 inmigrantes que eran trasladados, ocultos y en condiciones precarias, en un camión torton, en un tramo de la carretera federal México-Ciudad Cuauhtémoc, en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

El inspector en jefe de la PFP, Manuel Rojas Calvo, precisó que de los indocumentados 115 son de Guatemala, dos de Brasil, tres de Macedonia, siete de Honduras, seis de El Salvador y dos de Ecuador.

De acuerdo con el funcionario, los indocumentados, transportados todos parados en un camión torton de 12 toneladas, marca Kenworth, placas 87CL4 del Servicio Público Federal, fueron remitidos a

la delegación local del Instituto Nacional de Migración para su deportación.

En tanto que el conductor de la unidad, Héctor Jesús Montealegre Silva, de 17 años, con domicilio en Puebla, y su acompañante, Ricardo Martínez Martínez, originario de Coatzacoalcos, Veracruz, quedaron a disposición de la delegación de la Procuraduría General de la República.

"Tenemos operativos permanentes contra el tráfico de personas. El camión de 12 toneladas no traía ninguna documentación, por lo que se procedió a la revisión, encontrándose a las personas, entre ellos, una niña de cuatro años", dijo.

En el camión de carga, los inmigrantes, hombres, mujeres y adolescentes, viajaban ajustados, de pie, en columnas, sin poder moverse. ■M

		Página			Página		Página
El Universal	O		Diario Monitor	O	La Prensa	O	
Reforma	O		Crónica	O	Diario de México	O	
Milenio	O		El Financiero	O	Rumbo de México	O	
La Jornada	O		El Economista	O	La Razón	O	
Excélsior	✓	16	Uno más Uno	O	Impacto	O	
El Sol de México	O		Ovaciones	O	Gráfico	O	

Perfilan en Senado de EU tema migratorio

Harry Reid, líder demócrata estadounidense, dijo estar confiado en lograr que el debate sea realizado en septiembre próximo

DE LA REDACCIÓN

nacional@nuevoexcelsior.com.mx

El líder de mayoría del Senado de Estados Unidos, el demócrata Harry Reid, dijo que espera que en septiembre próximo comience el debate en el Congreso sobre una reforma

migratoria que legalice a unos 12 millones de inmigrantes.

“Espero lograrlo antes de septiembre, y me siento sumamente confiado de que lo podamos hacer”, refirió el senador por Nevada en una entrevista transmitida ayer por el programa *Al Punto*, de la cadena Univisión.

Reid dijo que ha hablado con el ex candidato presidencial republicano John McCain, quien le ha expresado todo su apoyo para conseguir los votos republicanos necesarios para apoyar la reforma.

“Somos 59 demócratas y necesitamos 60 votos, entonces vamos a necesitar un poco de ayuda y los vamos a necesitar (a los republicanos)”, explicó el líder del Senado.

En 2007, un proyecto de reforma migratoria llegó a los legisladores y los republicanos bloquearon el voto final. Desde entonces se encuentra estancado en el Congreso.

Durante su campaña, el presidente Barack Obama prometió a la comunidad latina que tendría lista una reforma migratoria en su primer año de mandato.

Más de mil grupos proinmigrantes del país le enviaron al nuevo gober-

nante una carta para pedir que cumpla su promesa, y que se respeten los derechos de los inmigrantes en el territorio estadounidense.

Los grupos buscan presionar para que se reactive el debate de la reforma migratoria. Se considera que en Estados Unidos existen unos 12 millones de inmigrantes indocumentados.

El pasado 9 de enero, antes de dejar la presidencia de ese país, George W. Bush dijo a un grupo de periodistas en Texas que lamentaba que no se hubiera aprobado la reforma migratoria durante sus años en la Casa Blanca.

“Estoy muy decepcionado porque no se aprobó”, dijo Bush en una entrevista con corresponsales de su estado natal. “Me preocupa mucho ese mensaje de que los republicanos son antiinmigrantes”.

Bush mencionó que quería un plan de inmigración exhaustivo, “no por prestigio político ni por los latinos, sino porque era lo mejor para el país”. Así, agregó que debió presentar su propuesta poco después de su reelección en 2004, no después de que empezaran las rencillas partidistas sobre el seguro social.

—CON INFORMACIÓN DE NOTIMEX

Espero lograrlo (el debate migratorio) antes de septiembre, y me siento sumamente confiado de que lo podamos hacer.”

Somos 59 demócratas y necesitamos 60 votos, entonces, vamos a necesitar un poco de ayuda (de los republicanos).”

HARRY REID
SENADOR POR NEVADA, EU

		Página			Página		Página
El Universal	O		Diario Monitor	O		La Prensa	O
Reforma	O		Crónica	O		Diario de México	O
Milenio	O		El Financiero	O		Rumbo de México	O
La Jornada	O		El Economista	O		La Razón	O
Excélsior	O		Uno más Uno	O		Impacto	O
El Sol de México	8	1-4	Ovaciones	O		Gráfico	O

Mayor desplome de remesas para 10 estados

■ Se preparan entidades para paliar disminución de fondos del exterior

POR NIDIA MARÍN

SEGUNDA Y ÚLTIMA PARTE

En México, los gobiernos de los 10 estados principales receptores de remesas se preparan para un significativo descenso en la caída de esos recursos.

En Michoacán, Guanajuato, Estado de México, Jalisco, Puebla, Veracruz, Distrito Federal, Guerrero, Oaxaca e Hidalgo elaboran programas de empleo, sobre todo a nivel municipal, para paliar los efectos de un descenso aproximado de entre 13 y 15 por ciento en 2009 de dichos fondos provenientes del exterior, lo que afectaría a las familias más pobres.

Ante tal situación, nos preguntamos: ¿debemos estar aterrados en México? Y buscamos entre quienes saben.

En el trabajo "La crisis finan-

ciera en Estados Unidos y su impacto en la migración mexicana", elaborado por los investigadores del Colegio de la Frontera Norte,

De enero a agosto de 2008 las remesas sumaron 15 mil 553 millones de dólares, una baja del 4.17 por ciento en comparación con el mismo lapso del año anterior

Rafael Alarcón, Rodolfo Cruz, Alejandro Díaz-Bautista, Gabriel González-König, Antonio Izquierdo, Guillermo Yrizar y René Zenteno, apenas hecho público en diciembre del año pasado, se habla del asunto.

En un segmento denominado "Desaceleración de la migración indocumentada y caída de las remesas" los investigadores dicen que en un reporte de octubre pasado, el Pew Hispanic Center estimó que en marzo de 2008 había 11 millones 900 mil indocumentados en Estados Unidos, de los cuales 7 millones eran mexicanos.

Continúa en la siguiente página

		Página		Página		Página
El Universal	O		Diario Monitor	O	La Prensa	O
Reforma	O		Crónica	O	Diario de México	O
Milenio	O		El Financiero	O	Rumbo de México	O
La Jornada	O		El Economista	O	La Razón	O
Excélsior	O		Uno más Uno	O	Impacto	O
El Sol de México	O	1-4	Ovaciones	O	Gráfico	O

Viene de la
página anterior

POR NIDIA MARÍN
SEGUNDA Y ÚLTIMA PARTE

En México, los gobiernos de los 10 estados principales receptores de remesas se preparan para un significativo descenso en la caída de esos recursos.

En Michoacán, Guanajuato, Estado de México, Jalisco, Puebla, Veracruz, Distrito Federal, Guerrero, Oaxaca e Hidalgo elaboran programas de empleo, sobre todo a nivel municipal, para paliar los efectos de un descenso aproximado de entre 13 y 15 por ciento en 2009 de dichos fondos provenientes del exterior, lo que afectaría a las familias más pobres.

Ante tal situación, nos preguntamos: ¿debemos estar aterrados en México? Y buscamos entre quienes saben.

En el trabajo "La crisis financiera en Estados Unidos y su impacto en la migración mexicana", elaborado por los investigadores del Colegio de la Frontera Norte, Rafael Alarcón, Rodolfo Cruz, Alejandro Díaz-Bautista, Gabriel González-König, Antonio Izquierdo, Guillermo Yrizar y René Zenteno, apenas hecho público en diciembre del año pasado, se habla del asunto.

En un segmento denominado "Desaceleración de la migración indocumentada y caída de las remesas" los investigadores dicen que en un reporte de octubre pasado, el Pew Hispanic Center estimó que en marzo de 2008 había 11 millones 900 mil indocumentados en Estados Unidos, de los cuales 7 millones eran mexicanos.

Y según las estimaciones de Passel y Cohn, autores de otro reporte, la población indocumentada de mexicanos en Estados Unidos creció constantemente desde el año 2000 hasta el 2007. "A partir de este último año, los mexicanos indocumentados en Estados Unidos parecen haberse estabilizado", comentan.

Este mismo reporte de Passel y Cohn expone que "la población indocumentada creció más lentamente entre 2005 y 2008 en comparación a como lo hizo al inicio de la década. Se estima que el flujo de inmigrantes indocumentados llegaba en promedio a 800 mil por año entre 2000 y 2004 y que esta cifra disminuyó a 500 mil entre 2005 y 2008 con una tendencia decreciente".

Además, explican: "Se puede especular que la disminución de la migración indocumentada es efecto de la información que los migrantes en Estados Unidos comunican a sus familiares y amigos en México a través de redes sociales sólidas. Es probable que los migrantes mexicanos en Estados Unidos transmitan la información de que es mejor no migrar, dado que es ahora es más difícil encontrar empleo en ese país".

¿En picada las remesas?

En el extenso trabajo de los especialistas, sumamente ilustrativo en estos tiempos de tanta confusión, se precisa que otra consecuencia de la crisis financiera es la aparente disminución de las remesas que los migrantes mexicanos envían desde Estados Unidos, de acuerdo con las estimaciones del Banco de México. "La revisión de los volúmenes de remesas familiares enviadas de 2004 a la fecha muestra una caída en el monto anual que todavía no es muy pronunciada. En agosto de 2008 las remesas familiares registraron una baja ampliamente difundida en la prensa. La reducción en ese mes comparada con la de

agosto de 2007 fue de 12 por ciento. De enero a agosto de 2008 las remesas sumaron 15 mil 553 millones de dólares, una baja del 4.17 por ciento en comparación con el mismo lapso del año anterior", señalan.

Sin embargo, establecen, para octubre de 2008 se registró un incremento notable, considerado el monto mensual más alto en la historia de los registros del Banco de México hasta el momento: 2 mil 444 millones de dólares.

A su juicio, dicho repunte "permitió una ligera recuperación en las remesas acumuladas a lo largo de los diez primeros meses del año. Esta recuperación mensual podría explicarse por la depreciación del peso frente al dólar, lo

cual habría ocasionado que los migrantes mexicanos enviaran más dinero en el mes de octubre. Sin embargo, el crecimiento en el último mes aún no revierte la tendencia negativa registrada a lo largo del año 2008".

Comentan que para hacer un análisis de cómo pueden variar las remesas familiares por la crisis financiera es preciso entender las razones por las cuales los migrantes las envían. "Las dos grandes razones que explican la mayor parte de las remesas son el altruismo (esto es, que al migrante le interesa el bienestar de las personas a quienes envía remesas) y la inversión (principalmente en construcción, en educación y salud de los niños y jóvenes)".

Se remiten a un análisis formal de un modelo de altruismo, realizado por Stara en 1995, el cual señala que "el migrante se preocupa por el bienestar de su familia en el lugar de origen y envía remesas para que esté mejor (y con ello, él está mejor). Si el ingreso del migrante disminuye o el ingreso de la familia que no viene de remesas aumenta, entonces el migrante disminuirá las remesas. Esto se debe a que el migrante, al tomar la decisión de cómo gastar su ingreso, iguala el beneficio de gastar un poco más en su propio consumo con el del consumo de su familia en México. Al disminuir su ingreso, disminuirá su propio consumo y el de su familia, por lo que mandará menos remesas".

¿Dónde sí y dónde no

En su trabajo advierten que es altamente probable que las inversiones en construcción disminuyan considerablemente durante la crisis. Basan su afirmación en que la industria de la construcción es de las más afectadas en Estados Unidos en este momento, "y es muy probable que se vea afectada de forma importante en México". Los hechos hablan: "Las inversiones son ahora menos atractivas que antes, por lo que es muy probable que las remesas disminuyan considerablemente por falta de incentivos a la inversión en construcción".

En contraparte, agregan: "Las remesas que difícilmente disminuirán son aquellas que están destinadas al consumo básico de los familiares cercanos. Los ingresos esperados en Estados Unidos van a disminuir, pero también va a suceder algo semejante en México. El modelo altruista indica que cuando disminuye el ingreso del migrante, la familia va a recibir menos remesas".

Pero aclaran que "conforme el consumo de la familia es menor, una disminución en las remesas significa una pérdida grande en términos de bienestar, por lo que la disminución de las remesas con este destino deberá ser pequeña".

De todos modos... "de acuerdo con algunos estudios, la propensión al consumo de las remesas en México es alta. Por ejemplo, el Banco Interamericano de Desarrollo (2004) estima que el 78 por ciento de las remesas se utiliza en gastos del hogar y que otro 7 por ciento es dedicado a la educación. Se puede esperar que el restante 15 por ciento sea menos prioritario para los migrantes, por lo que sean en estos gastos las primeras reducciones que se observen".

El oportuno estudio de estos especialistas es muy amplio y contempla otros renglones como: "La crisis financiera estadounidense y la reacción en México", "El impacto de la crisis en el empleo y las condiciones de vida de los inmigrantes y los latinos", "Pocos cambios en los volúmenes del flujo migratorio de retorno", además de los dos señalados y de las "Consideraciones finales".

Continúa en la
siguiente página

		Página			Página			Página
El Universal	O		Diario Monitor	O		La Prensa	O	
Reforma	O		Crónica	O		Diario de México	O	
Milenio	O		El Financiero	O		Rumbo de México	O	
La Jornada	O		El Economista	O		La Razón	O	
Excélsior	O		Uno más Uno	O		Impacto	O	
El Sol de México	Ø	1-4	Ovaciones	O		Gráfico	O	

Viene de la
página anterior



		Página			Página		Página
El Universal	O		Diario Monitor	O		La Prensa	O
Reforma	O		Crónica	O		Diario de México	O
Milenio	O		El Financiero	O	35	Rumbo de México	O
La Jornada	O		El Economista	O		La Razón	O
Excélsior	O		Uno más Uno	O		Impacto	O
El Sol de México	O		Ovaciones	O		Gráfico	O

Iniciará en septiembre debate sobre reforma migratoria, anuncia Reid

MIAMI, EU, 25 de enero.— El demócrata Harry Reid, líder de la mayoría en el Senado, dijo que espera que en septiembre comience el debate en el Congreso sobre una reforma migratoria, que legalice a unos 12 millones de inmigrantes.

“Espero lograrlo antes de septiembre, y me siento sumamente confiado de que lo podamos hacer”, aseguró el senador por Nevada en una entrevista televisiva transmitida hoy.

Reid dio a conocer que habló con el excandidato presidencial republicano John McCain, quien le expresó todo su apoyo para conseguir los votos republicanos necesarios para apoyar la reforma.

“Somos 59 demócratas y necesitamos 60 votos, entonces vamos a necesitar un poco de ayuda y los vamos a necesitar (a los republicanos)”, expresó el líder del Senado.

En 2007, un proyecto de reforma migratoria llegó al Senado y los republicanos bloquearon el voto final. Desde entonces se encuentra estancado en el Congreso.

Durante su campaña, el presidente Barack Obama prometió a la comunidad latina que tendría lista una reforma migratoria en su primer año de mandato.

Más de mil grupos proinmigrantes del país le enviaron al nuevo gobernante una carta para pedir que cumpla su promesa, y que se respeten los derechos de los inmigrantes en Estados Unidos.
(Agencias) 

Piden más tiempo para registro de migrantes 1942-1964

► Es la tercera vez que se les convoca sin que hasta la fecha se les haya entregado el fideicomiso

[LUCIANO FRÁNCO]

Los diputados César Duarte Jáquez, presidente de la Mesa Directiva, y Enrique Serrano Escobar, ambos del PRI, pidieron a la Secretaría de Gobernación que extienda por 30 días hábiles el plazo para el registro de los ex trabajadores migratorios mexicanos o sus beneficiarios, que vence este miércoles, para dar a éstos el tiempo suficiente para acreditar los requisitos de elegibilidad, fijados en la ley que crea el fideicomiso que administrará el Fondo de Apoyo Social para esos ex trabajadores.

El objetivo, dijeron, es darles a esos ex trabajadores el tiempo suficiente para acudir a alguna

de las 37 mesas receptoras ubicadas en las entidades federativas y el Distrito Federal, para que acrediten los requisitos de elegibilidad fijados en esa ley, así como el numeral 4 de las Reglas de Operación del Fideicomiso 2106 Fondo de Apoyo Social para Ex Trabajadores Migratorios Mexicanos (1942 a 1964).

En la propuesta de los legisladores destaca que es conveniente que este grupo de ex trabajadores mexicanos reciban el apoyo social al que se hicieron acreedores desde hace varias décadas, y que busca resarcirlos del perjuicio que les produjo la pérdida de los ahorros que se crearon en el tiempo que laboraron en Estados Unidos de América.

La problemática que enfrentan es que en diversas entidades del país cuentan con escasas mesas de registro, que representan un traslado y erogación a veces incosteable para los miles de ex trabajadores migratorios mexicanos que por tercera ocasión acuden al registro que les establecen las diversas convocatorias lanzadas por el gobierno federal, sin que hasta la fecha se les haya entregado nada.

Precisa el documento que para el caso de Chihuahua sólo se establecieron tres municipios sede para recibir los documentos, entre los que se encuentran Camargo, Parral y Chihuahua, los cuales resultaron insuficientes debido a lo extenso del

territorio del estado.

Derivado de lo anterior, se solicitó a la Coordinación de Control y Seguimiento del Fideicomiso 2106 de la Secretaría de Gobernación se diera apertura a ventanillas de recepción en los municipios de Ciudad Juárez y Janos, ya que en ellos habitan cientos de beneficiarios del fideicomiso, que dicho sea de paso son personas de edad muy avanzada y de escasos recursos, quienes requieren ser acompañados por alguien, por lo que su traslado a la ciudad de Chihuahua, que es la más cercana (340 kilómetros), les representa una tarea compleja además de una erogación incosteable.

ENVÍAN A SEGOB SOLICITUD

Piden prórroga para registro de extrabajadores migratorios

POR JOSÉ LUNA

La Secretaría de Gobernación recibió una solicitud con el propósito de que se extienda por 30 días hábiles el plazo para el registro de los extrabajadores migratorios mexicanos o sus beneficiarios, el cual vence el 28 del presente mes; los diputados César Duarte Jáquez, presidente de la Mesa Directiva, y Enrique Serrano Escobar detallaron el contenido de la misma.

Manifestaron que la propuesta es analizada por la Tercera Comisión de la Permanente y en la misma se señala que el objetivo es darles el tiempo suficiente para acudir a alguna de las 37 mesas receptoras ubicadas en las entidades federativas y el Distrito Federal.



CESAR DUARTE.

Demandan extender registro de ex trabajadores migrantes

Los diputados César Duarte Jáquez, presidente de la Mesa Directiva, y Enrique Serrano Escobar, solicitaron que la Secretaría de Gobernación extienda por 30 días hábiles el plazo para el registro de los ex trabajadores migratorios mexicanos o sus beneficiarios, el cual vence el 28 del presente mes.

La propuesta, que es analizada por la Tercera Comisión de la Permanente, señala que el objetivo es darles el tiempo suficiente para acudir a alguna de las 37 mesas receptoras ubicadas en las entidades federativas y el Distrito Federal, para que acrediten los requisitos de elegibilidad fijados en la Ley que Crea el Fideicomiso que Administrará el Fondo de Apoyo Social para Ex Trabajadores Migratorios Mexicanos, así como el numeral 4 de las Reglas de Operación del Fideicomiso 2106 Fondo de Apoyo Social Para Ex Trabajadores Migratorios Mexicanos (1942 a 1964).

Destaca que es justo y conveniente que este grupo de ex trabajadores mexicanos, que con esfuerzo y ahínco soñaron con construir un patrimonio para su familia, reciban el apoyo social al que se hicieron acreedores desde hace varias décadas y que busca resarcirlos del perjuicio que les produjo la pérdida de los ahorros que se crearon en el tiempo que laboraron en Estados Unidos.

La problemática que enfrentan es

que en diversas entidades de la República Mexicana cuentan con escasas mesas de registro, lo cual representa un traslado y erogación a veces incosteable para los miles de ex trabajadores migratorios mexicanos que por tercera ocasión acuden al registro que les establecen las diversas convocatorias lanzadas por el Gobierno federal, sin que hasta la fecha se les haya entregado nada.

Precisa que para el caso de Chihuahua sólo se establecieron tres municipios sede para recibir los documentos, entre los que se cuentan Camargo, Parral y Chihuahua, los cuales resultaron insuficientes debido a lo extenso del territorio del estado.

Derivado de lo anterior, se solicitó a la Coordinación de Control y Seguimiento del Fideicomiso 2106 de la Secretaría de Gobernación, se diera apertura a ventanillas de recepción en los municipios de Ciudad Juárez y Janos, ya que en ellos habitan cientos de beneficiarios del fideicomiso, que dicho sea de paso, son personas de edad muy avanzada y de escasos recursos, que requieren ser acompañados por alguien, por lo que su traslado a la ciudad de Chihuahua, que es la más cercana (340 kilómetros) les resulta muy costoso.

"Lamentablemente hasta la fecha no se obtuvo una respuesta favorable de parte de la Secretaría de Gobernación, por lo que se ha gestionado que el municipio de Ciudad Juárez preste dos

autobuses para trasladar diariamente a la ciudad de Chihuahua a los braceros beneficiarios de este fideicomiso, para registrarse en las mesas de recepción", se informa.

También se analiza la propuesta de la diputada Susana Monreal Ávila (PRD), para que la Comisión Permanente solicite al Comité Técnico que administra el Fideicomiso del Fondo de Apoyo Social para ex Trabajadores Migratorios Mexicanos, otorgue una prórroga para continuar con el registro de las 37 mesas receptoras instaladas en todo el país por cinco días posteriores al 28 de enero, fecha señalada en la convocatoria.

Recordó que el reclamo de los ex trabajadores migratorios que laboraron a través del convenio entre México y Estados Unidos de 1942 a 1964, es el de recuperar para ellos o sus familias parte de los ahorros que durante ese periodo hicieron a través del banco Wells Fargo y transferidos posteriormente al Banco de Crédito Rural (hoy Financiera Rural).

El 29 de diciembre de 2000 se promulgó la Ley que crea el Fideicomiso que administrará el Fondo de Apoyo Social para los ex Trabajadores Migratorios.

Dijo que se estima un registro de 130 mil trabajadores migratorios mexicanos. "Los compañeros han pasado por un procedimiento tortuoso y han esperado mucho tiempo para recibir el beneficio que legítimamente les corresponde". Por ello, solicita una prórroga.

Piden ampliar registro para ex trabajadores migratorios

Diputados del PRI y PRD solicitaron a la Segob extender el plazo por 30 días hábiles

VÍCTOR MAYÉN

Diputados de los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD) solicitaron a la Secretaría de Gobernación (Segob) extender, por 30 días hábiles más, el plazo para el registro de ex trabajadores migratorios mexicanos o sus beneficiarios, a fin de que reciban los fondos que les corresponden por haber laborado en los Estados Unidos

en el periodo 1942-1964.

El plazo vence el próximo miércoles y los diputados del PRI, César Horacio Duarte Jáquez, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores; y Enrique Serrano Escobar, así como la legisladora perredista Susana Monreal Ávila, presentaron una propuesta para que se amplíe el tiempo para la inscripción a dicho registro, que es analizada por la Tercera Comisión de Permanente.

Lo que se persigue con la extensión del plazo, es que los ex trabajadores o sus beneficiarios tengan el tiempo suficiente para acudir a alguna de las 37 mesas receptoras ubicadas en las entidades federativas y el Distrito Federal, con la finalidad de que acrediten los requisitos de elegibilidad fijados en la ley que crea el fideicomiso que administrará el Fondo de Apoyo Social para Ex Trabajadores Migratorios Mexicanos. ■